

## **7. Danksagung**

An dieser Stelle möchte ich Herrn Professor Dr. Andreas von Deimling, Leiter des Institutes für Neuropathologie der Charité – Universitätsmedizin Berlin, für die Überlassung des Themas, die Bereitstellung der Räumlichkeiten und Geräte sowie für die gewährte Unterstützung aufrichtig danken.

Im besonderen Maße gilt mein Dank Dr. Christian Hartmann für die hervorragende Betreuung und Unterstützung während der letzten Jahre, von dessen Anregungen, Motivation und Ideen ich sehr profitiert habe.

Mein Dank gilt auch:

Claire Gelhaar, Annegret Hoffmann, Astrid Nüman, Prof. Dr. Werner Paulus und PD Dr. Matthias Simon.

Für die persönliche Unterstützung danke ich meiner Familie und besonders Philipp-R. Schulz.